

Candidature au Conseil de Surveillance d'Ouvaton - AG 2009

Jean-Marie Malsacré

Né le 03 octobre 1948

N° de sociétaire : 2603011814066250

Soixante ans, résidant en Charente-Maritime, je suis l'un des membres fondateurs de la Coopérative Ouvaton où j'ai occupé les fonctions d'administrateur puis de membre du Directoire jusqu'au printemps 2007.

Très attaché au développement de la Coopérative, je pense avoir tenu un rôle non négligeable dans la mise en place du projet et de son évolution. Contraint de cesser mes responsabilités pour raison de santé, j'ai néanmoins continué à suivre la progression de la Coopérative.

Je reste très attaché à Ouvaton et souhaite poursuivre son évolution en participant à la structuration de toute la partie administrative et de gestion. Ma connaissance du passé d'Ouvaton ne peut être qu'un atout supplémentaire afin d'élaborer des procédures de suivi et de contrôle efficaces permettant d'offrir une charge de travail moindre aux personnes chargées du suivi administratif de la Coopérative. Une société chargée de gérer plus de 2500 comptes ne se gère pas 'à la légère' et une certaine forme de rigueur doit être mise dans cette gestion. Je souhaite que nous fassions l'effort d'adaptation nécessaire au suivi des coopérateurs actuels et futurs en nous imposant plus de professionnalisme et plus de rigueur dans le suivi des tâches administratives qu'une société (même coopérative) doit s'imposer pour réussir sa mission.

Si l'on veut qu'Ouvaton devienne ce que nous avons projeté de mettre en place au moment de sa création, ce n'est pas en poursuivant une politique de gestion 'molle' (à mes yeux) que nous y arriverons.

Ma candidature en tant que membre du Conseil de surveillance est dictée par le souci d'œuvrer dans ce sens.

Germignac, le 12 mai 2009.

Jean-Marie Malsacré